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Antoine
Saure, acadermco del

Departamento de Ingenieria
Industrial (011), se fue en agosto

del ario pasado a reahzar estudios de

doctorado en Management SCience, en la

Sauder School of Business, University of
British Columbia (Vancouver, Canada). Su

Antoine Saure,
Vancouver, Canada

tema es la investiqacion de operaciones
y ahora se esta especralizando en Gestion

de Salud, area en la que -dice- aun no se

han aplicado muchas de las herramientas

de qestion que se ocupan en la industria.

"Adernas, en esta area existen grandes
desafios metodoloqicos relacionados con

el hecho de que los sistemas de salud

lid ian con personas y no con productos,
por 10 tanto muchos problemas clasicos

deben ser revisados desde otra

perspective", comenta. Actualmente,
participa en tres proyectos con la Agencia
del Cancer de British Columbia. Aunque
todavia no tiene claro el tema de su tesis,

es muy probable que sea en el desarrollo

de modelos para definir politicas de

proqrarnacion de tratamientos medicos.

En Vancouver com parte departamento con

un amigo chileno en el piso 25 de un

centrico edificio, el que pronto dejara pues

en junio se casa en Chile con su novia,
tarnbien ex alumna del 011, quien volvera

con el para hacer un Master en

lnvestiqacion de Operaciones en la misma

universidad. A fines de ario ira a Nueva

York a visitar a su hermano Denis, otro
acadernico del 011, quien tarnbien esta

doctorandose.

Marcela Vizcay y
Sofia Moroni,
California, Estados Unidos

E
n febrero pasado, luego de un

proceso de selecci6n que premi6
su excelente rendimiento

acadernico. las estudiantes Marcela Vizcay,
del Departamento de Ingenieria Electrica

y Sofia Moroni, del Departamento de

Ingenieria Maternatica, iniciaron una

pasantia de investigaci6n en los

Laboratorios de Hewlet Packard, en Palo

Alto, California. Marcela esta participando
en la mejora de un controlador

multivariable, utilizado para asignaci6n
de recursos computacionales. "Para esto

me ha tocado desarrollar modelos

estadisticos, construir un simulador del

sistema, evaluar con datos reales el

comportamiento del mismo y proponer
una soluci6n mas eficiente", cuenta. Sefiala

que ha aprendido mucho sobre c6mo es
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el mundo de la investrqacion en una

empresa. AI comienzo de la pasantia
estuvieron con los profesores Alejandro
Jofre y Nicolas Figueroa, quienes (usando
conceptos de economia) habian pensado
c6mo modelar ciertos tipos de contratos

entre la empresa y sus ciientes. En base a

eso, Sofia Moroni se ha dedicado a verificar

condiciones en las cuales el modelo esta

bien formulado, tanto para el modele

inicial como para algunas extensiones.

"Tarnbien hice una interfaz que calcula

"contratos optirnos" basados en el modelo,

dependiendo de los inputs que de un

usuario. Ultimamente, me he dedicado a

estudiar como se puede aplicar esto en la

realidad, mas alia del modele abstracto

puramente maternatico", cuenta Sofia y

agrega: "es estimulante, despues de haber

estudiado tanto, ver como los

conocimientos adquiridos sirven para
resolver problemas reales"
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EI tema de investiqacion de su doctorado

es el estudio de los sistemas progenitores
de supernova tipo to. que son el resultado

de la explosion de estrellas enanas blancas.

En su tesis investiga posibles procesos que

puedan hacer que estas explosiones hayan
evolucionado con la edad del universo, 10

Hoy esta feliz con la ciudad que 10 ha que obligaria a reconstituir la historia de

Francisco Forster,
Oxford, I ng laterra

F
rancisco es Licenciado en

Astronomia de la FCFM y partie
a doctorarse en Astrofisica a la

Universidad de Oxford a fines del 2004,

gracias a una beca entregada por la

Fundacion Andes y el gobierno Britanico.

acogido porque puede moverse en bicicleta su expansion.
y tarnbien lIegar en solo 2 horas a

Londres. "Vivir en otro pais es una Dice que quiere trabajar como acadernico

experiencia enriquecedora, pero mas aun

si tienes la oportunidad de vivir en un

ambiente universitario don de se

desarrolla investiqacion de punta. Oxford
es una ciudad muy especial, donde es muy

facil interactuar con miembros de otras

ramas de las ciencias y las hurnanidades",
cuenta.

e investigador en Astrofisica, que es el

area donde ha concentrado sus estudios,

pero antes de volver a Chile en un par de

anos, Ie gustaria trabajar en una posicion
doctoral en alguna universidad europea.

A Francisco Ie preocupa la falta de opinion
y accion que existe en Chile con respecto

a la magnitud de los problemas que
debemos enfrentar con el cambio

climatico, por 10 que tarnbien Ie gustaria
aportar a la solucion a este problema.

Hoy vive en un departamento junto a su

pareja que esta haciendo un magister en
zoologia y planean casarse este ano,

Bernhard Lopez Limmer,
Pisa, Italia B

ernhard es Ingeniero Civil

Electricista y Magister en
Ciencias Mencion Geofisica de

la FCFM. Actualmente, trabaja en Italia

en el Departamento de Geofisica y el

Museo Interactivo Mirador, entre otras

actividades. Lopez aun hoy agradece las

oportunidades que tuvo en la FCFM y que,

en el desarrollo y rnantencion de software dice, finalmente marcaron su camino.

de control para equipos asociados a la

observacion astronomies. Su carrera

despeqo hace varios arios trabajando con

telescopios opticos y sus instrumentos en

el Observatorio La Silla, para luego trabajar
en Pisa en el detector de ondas

gravitacionales Virgo.

Antes de su titulacion, el ano 2000, Lopez
pudo prepararse para enfrentar su

experiencia profesional en Europa
trabajando como estudiante en practice
con el Grupo de Hadiacion Cosrnica en la

Antartica y en la caracterizacion del sitio

del telescopio Gemini. Tarnbien desarrollo

aplicaciones educacionales para colegios

En los proxirnos aries probablemente pueda
reinventar algunas de esas aplicaciones
educacionales para ensenarle a su

prirnoqenito -que nacera este ano- como

observar el mundo. EI 2007 es el ano del

retorno de Lopez a Chile, ya que el

nacimiento de su hijo coincide con la

apertura de un nuevo Observatorio de

Radioastronomia en el norte de nuestro

pais (ALMA). "Era la oportunidad justa ya

que me perrnitira seguir trabajando en un

proyecto de vanguardia a nivel

internacional", cuenta mientras espera su

retorno a Chile.
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